

cuyas reservas están en vías de agotamiento definitivo. En Sierra de Crevillente, con entradas de 2,8 hm³/año y salidas de 12,7 hm³/año, hay suministros urbanos como los de Hondón de las Nieves, La Canalosa, Hondón de los Frailes y Barbarroja, que dependen de recursos situados a más de 500 metros de profundidad, con salinidad superior a 1.800 mgr/l y altos contenidos en sulfatos, sodio y hierro. Rico recuerda, por ejemplo, que "a principios de la década de los 50 las aguas manaban en superficie en el Tunel de los Suizos y hoy en algunos sectores la profundidad alcanza los 595 metros".